

El desolador panorama que dejó el pasado incendio que afectó a miles de compatriotas en la región de Valparaíso, fue motivo de unión y fuerza de parte de muchos actores para ir en ayuda de los más necesitados.

Es así como los habitantes de Catemu, a través del municipio y su **alcalde Rodrigo Díaz**, se organizaron para realizar colectas de distintos víveres y así visitar a los vecinos de Villa Alemana, comuna elegida para entregar la ayuda.

Anuncio Patrocinado

Sumado a lo anterior, la empresa CEMIN se contactó con el alcalde y quiso participar de esta cruzada solidaria, poniendo a disposición maquinaria para comenzar con la remoción de escombros y así colaborar con la reconstrucción de los lugares más afectados.

La entrega de ayuda se realizó el pasado lunes 5 de febrero en Quebrada de Escobares, sector rural con centro de acopio para la distribución de víveres.



"Nos hacemos presentes básicamente trayendo la solidaridad de nuestra gente, esto se da gracias a la comunidad de Catemu. Traemos un camión completo con útiles de aseo, alimentos no perecibles, alimentos para macotas, muchas cosas para el albergue. Hemos



Comunidad de Catemu presta importante ayuda solidaria a la comuna de Villa Alemana por Mega incendio

traído ayuda para que se pongan de pie nuevamente", dijo el **Rodrigo Díaz, alcalde de Catemu**.

Lo que fue bien recibido también por los encargados de emergencia de la comuna de "los molinos", fueron las máquinas aportadas por CEMIN, con el fin de comenzar con el movimiento de escombros. Así miso lo explicó el alcalde catemino, quien contó que "es maquinaria propia de la minería, y Minera Cemin se puso a disposición desde el primer momento en esta catástrofe. Ellos pusieron la tolva, el cargador y el camión aljibe. La empresa quiso a estar el proceso de remover escombros. Estamos ayudando a nuestros hermanos y hermanas de Villa Alemana y traemos el corazón solidario de todos los cateminos".

Quien se mostró esperanzada por la ayuda venida desde Catemu, fue **la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo**, quien agradeció la gestión del alcalde Díaz, a la solidaridad de los cateminos y la ayuda de CEMIN para comenzar la reconstrucción. "La ayuda que hicieron como comuna y empresa lo valoramos mucho. Esa articulación que concretaron nos hace feliz para que podamos seguir trabajando en la remoción de escombros y así continuar con esta labor de ayuda. Valoramos mucho la solidaridad de la gente de Catemu", dijo la **alcaldesa**.

El operador de equipos de CEMIN, Francisco Garat, quien estará ayudando en terreno, toma este desafío como una obligación solidaria. "Me siento orgulloso que me hayan elegido para ayudar y colaborar, las personas están pasando momentos muy difíciles y toda la ayuda que podamos dar, suma a mejorar esta situación. Espero ayudar lo que más pueda. Mucho ánimo a todos".

El subgerente de Asuntos Públicos de empresa CEMIN, Marcelo Valenzuela, hizo un llamado a las empresas ligadas al rubro minero para que "vengan en apoyo a los damnificados. Súmense, gestionen aportes solidarios a estas comunas donde muchos de nuestros trabajadores viven. El estar presente aquí en terreno ayudando es nuestro deber como mineros y el panorama es desolador. Lo que más se necesita es la movilización de escombros para los afectados. Pongámonos la mano en el corazón y ayudemos como empresarios, es lo necesario en este momento", expresó Valenzuela.



Comunidad de Catemu presta importante ayuda solidaria a la comuna de Villa Alemana por Mega incendio



y tú, ¿qué opinas?